

Egglham

Diamantene Hochzeit im Hause Wall

Seit 60 Jahren sind Katharina und Arthur Wall nun glücklich verheiratet. Aus dieser Verbindung sind in den Jahren 5 Söhne und 3 Töchter hervorgegangen. Mit Stolz blicken die Jubilare auch auf inzwischen 22 Enkelkinder zurück und derzeit noch 3 Urenkel zurück, wobei Katharina sagt „da sind noch mehr bestellt und am werden“. Einige Kinder sind wegen Beruf oder der Liebe bis nach Kanada ausgewandert, die Mehrzahl ist aber in Niederbayern beheimatet. Die Beiden sind 1975 als Russlanddeutsche nach Bayern gekommen. Sprachschwierigkeiten hatten sie nie, weil – wie Arthur sagt: „bei uns im Elternhaus wurde nur deutsch gesprochen, in der Schule aber nur russisch gesprochen und geschrieben“. So hat er mit Lesen keine Probleme, aber das Schreiben auf Deutsch macht schon immer noch etwas Probleme. Arthur ist gelernter Schlosser, hat lange Zeit als Treckerfahrer gearbeitet und sich immer Berufe ausgesucht, wo es etwas zu schlossern und zu schrauben gab. Seine Katharina hat neben ihrer Hausfrauenarbeit und Mutter als Verkäuferin gearbeitet und zeitweise auch eine kleine Pension betrieben. Die Beiden haben sich hier in Egglham nicht nur ein wunderschön hergerichtetes Zuhause mit terrassiertem Garten, vielen Blumen, Pflanzen und Bäumen geschaffen, sie haben sich auch das gefunden, was man mit Fug und Recht ein „Daheim“ nennen kann.

Text: Hans Stickel (hs) / Foto: Stickel



Arthur und Katharina Wall vor ihrem Häuschen mit Sohn Andreas